Mozilla FireFox:

Seguridad y facilidad para navegar internet

Por Alberto C. Saldamando Especial para La Prensa

Internet Explorer (IE) es el navegador internet favorito de muchos cibernéticos según las encuestas y estadísticas, pero no es el único navegador que hay.

Desde hace un poco más de un año, usuarios consiguieron una nueva alternativa. Conocido como Mozilla FireFox 1.5, este navegador ofrece características incorporadas que no se encuentran disponibles en la versión de IE 6 para Windows XP SP2 (algunos de ellos disponibles si se instalan por separado).

Firefox trabaja rápidamente por no estar unido a recursos principales del sistema operativo, y sólo requiere una mínima cantidad de espacio en computadoras.

Funciones

Firefox ofrece funciones que logran que el usuario tenga una gran experiencia de navegación en internet.

Entre aquellas opciones se encuentran: actualizaciones automáticas, manejo de extensiones, navegación con pestañas o "tabs", bloqueo de ventanas emergentes "pop-ups" no solicitadas, seguridad robustecida en contra de virus y software espía o "spyware", barra de búsqueda lateral integrada, marcadores dinámicos o "live bookmarks", y personalización simple.

Uso de extensiones

Firefox viene con funciones básicas similares a las de Internet Explorer que entre aquellas se encuentran la lista de páginas favoritas, protección contra "pop-ups" (sólo en la versión reciente de IE para Windows XP SP2), salvar páginas con gráficos a la vez, etc.

Firefox ofrece eso y mucho más. El usuario puede fácilmente verificar si Firefox y sus extensiones están al día sin tener que ir a una página internet (a menos a que sea pedido por el autor de la extensión o sea de bajar una nueva versión de Firefox).

De paso, las extensiones amplían el uso de Firefox. Nuevas extensiones sólo requieren a que se vuelva a empezar el programa.

Para no ovlidarse de las páginas que uno ha visitado y quiere volver a verlas apenas abra Firefox, la extensión "Session Saver" mantiene una historia de las páginas que han estado abiertas dentro del navegador con el uso de pestañas o "tabs" que permite que uno vea varias páginas internet en una sola ventana

El uso de las pestañas en Firefox es una de las grandes funciones incorporadas en este navegador.

Si se cierra el programa por cualquier motivo, "Session Saver" verá las páginas que el usuario tenía abiertas previamente.

Se recomienda tal extensión para las personas que visitan sus páginas preferidas con frecuencia.

Otras extensiones informan al usuario la llegada de nuevo correo electrónico en distintas cuentas, las últimas noticias acerca del clima, resultados del mundo de los deportes, etc.

Protección

Algunas páginas abren pequeñas páginas que pueden ser una molestia para muchos usuarios con motivos diferentes.

Pueden servir para ver comerciales o videos, o para invadir la privacidad del usuario.

Con Firefox, cada persona puede escoger las ventanas emergentes que desee ver y evitar de abrir las demás ven...Viene de la pág. 105

Seguridad...

tanas "pop-ups". Algunas de esas "pop-ups" son usadas para instalar software sin el permiso de uno.

Firefox mantiene al día una base de información de "spyware" y virus para defender al usuario de páginas no convenientes. Con tal seguridad, Firefox es conocido como el navegador más protegido y conveniente para navegar. Muchos programas con "spyware" y otros softwares malignos se concentran en usar recursos de Windows para invadir las computadoras de varios usuarios a través de Internet Explorer.

Información y personalización

La barra de búsquedas ahorra tiempo por lo que se encuentra en el lado derecho del navegador, así no es necesario visitar las páginas principales. Además, se pueden aumentar nuevos motores de búsqueda que le ofrecerán información fácilmente.

Con sólo hacer clic encima del icono del motor de búsqueda presente, se ve una lista de otros motores de búsqueda. Cuando uno quiere enterarse de las últimas noticias, los marcadores dinámicos informan a los usuarios de las noticias que acaban de publicarse en las



páginas internet por medio de la "sindicación realmente sencilla" ("Really Simple Syndication" o "RSS" en inglés).

No sólo se usan en páginas de noticias, sino también en páginas personales, de publicación de "blogs", entre otros. El usuario no sólo puede manejar las noticias en su navegador, sino también puede cambiar el aspecto gráfico de su navegador.

Cuando se habla de personalización, temas gráficos cambian la apariencia de Firefox. Existen categorías de toda clase de temas ya sea por el aspecto gráfico moderno o clásico que tenga, o por ser relacionados con los deportes, la naturaleza, etc.

Aparte de soportar varios "plug-ins" (programas diversos que funcionan dentro de un navegador) como Flash y QuickTime, Firefox es un gran software navegador que ofrece mucha conveniencia y versatilidad.

Mozilla FireFox 1.5 se encuentra disponible para toda versión de Windows a partir de Windows 98, al igual que para varios otros sistemas operativos como Unix, distintas versiones de Linux, y Mac OS X, en varias lenguas. Para obtener Firefox, visite: www.mozilla. com.